

Woher kommen die Motive auf den Spekulatius?

Die Spekulatius-Motive führen auf den heiligen Nikolaus und die Niederländer zurück!

Zu Ehren des heiligen Nikolaus von Myra backte man zu seinem Namenstag am 6. Dezember Spekulatius. In der katholischen Kirche ist der heilige Nikolaus der Schutzpatron der Seefahrer. Deswegen werden auf Spekulatius oft Motive von Schiffen und Seefahrern abgebildet. Häufig war er mit Pferden oder Maultieren unterwegs, um Geschenke zu verteilen, daher sind auch diese Motive oft zu sehen.

Und woher kommen die Windmühlenmotive?

Im 18. Jahrhundert legten Gewürzschiffe aus Indonesien in Holland und Belgien an, wodurch sich das Backen von Spekulatius, mit den intensiven Gewürzen Kardamom, Gewürznelke und Zimt, immer weiter verbreitete. Aus diesem Grund sind häufig Motive von niederländischen oder belgischen Bauernhäusern und Windmühlen auf dem Weihnachtsklassiker abgebildet.



Genießen Sie Ihre Spekulatius!





Woher kommen die Motive auf den Spekulatius?

Die Spekulatius-Motive führen auf den heiligen Nikolaus und die Niederländer zurück!

Zu Ehren des heiligen Nikolaus von Myra backte man zu seinem Namenstag am 6. Dezember Spekulatius. In der katholischen Kirche ist der heilige Nikolaus der Schutzpatron der Seefahrer. Deswegen werden auf Spekulatius oft Motive von Schiffen und Seefahrern abgebildet. Häufig war er mit Pferden oder Maultieren unterwegs, um Geschenke zu verteilen, daher sind auch diese Motive oft zu sehen.

Und woher kommen die Windmühlenmotive?

Im 18. Jahrhundert legten Gewürzschiffe aus Indonesien in Holland und Belgien an, wodurch sich das Backen von Spekulatius, mit den intensiven Gewürzen Kardamom, Gewürznelke und Zimt, immer weiter verbreitete. Aus diesem Grund sind häufig Motive von niederländischen oder belgischen Bauernhäusern und Windmühlen auf dem Weihnachtsklassiker abgebildet.

Genießen Sie Ihre Spekulatius!